



校長室 だより

尼崎市立常陽中学校

校長 小谷 豪郎 No.1

入学式特集

11日に入学式が終わり、やっと3学年が揃い新しい年度が、スタートしました。入学式で新生生にお話ししたことは、中学生として全ての生徒にあてはまることです。皆さんもう一度確認して心に留めておいて下さい下さい。

【式辞のポイント】

本校の校訓『自立する力』『豊かな心』『温かな人』の三つにつながる大切なことです。

1. あいさつをしよう

登校時には、大きな声で「おはようございます」と元気な朝のあいさつで1日を始めましょう。人と人とのつながり、礼儀として、これは学校だけのことではありません、社会に出れば当然のことですし、今以上に求められる生活のけじめです。義務教育を終え、自立した社会人として成長して下さい。

2. いのちを大切にしよう

小学校でも生命の尊重や他者への思いやりなど『心の教育』としてたくさんを学んできたと思います。中学校ではさらに踏み込んで『いのちの教育』に取り組めます。大人のマネをして煙草やお酒、薬物や違法ドラッグ、無免許運転や自転車のマナー違反など、命を削るような無駄なことをせず、自分自身を大切にして下さい。「他者の命」も当然です、さらには人間だけでなく『物の命』大切に温かな人になって下さい。

3. 常に感謝の気持ちを持ちましょう

今、普通だと感じている、当たり前にある日常の生活を振り返り、そこには、友人、家族、先生、地域の方々といったたくさんの人達との関わりや、たくさんの人達に支えられていることに気づくでしょう。そういった人達への感謝の気持ち、当たり前にある日常のありがたさを感じ取れる、豊かな心を持って下さい。



先生の異動

春は、別れと出会いの季節です。本年度異動された先生と新しく来られた先生を紹介します。

【転出】

屋敷 成治	教頭	英語	→	大成中学校へ
永井 陽介	先生	社会	→	立花中学校へ
間之川 通隆	先生	数学	→	園田中学校へ
松下 千里	先生	英語	→	武庫東中学校へ
篠原 亜衣	先生	英語	→	大庄小学校へ
三河 聡	先生	体育	→	園田中学校へ
池本 敦子	先生	家庭	→	小園中学校へ
田中 大輔	先生	理科	→	鳥取県・岩美中学校へ
田村 真理	養護教諭		→	双星高等学校へ
水畑 善三	校務員		→	市長部局へ
門口 知里	事務		→	退職

【転入】

伊藤 吾郎	教頭	国語	→	大庄北中学校から
原田 香	先生	家庭	→	尼崎養護学校から
今仁 奈津子	先生	英語	→	小園中学校から
川崎 智恵	養護教諭		→	啓明中学校から
岡本 健一	先生	美術	→	主幹マネージメント
北口 進	校務員		→	小田南中学校から

【その他継続してお世話になる先生】

坂口 玲子	先生	→	アクティブ指導補助員
Carl Smith	先生	→	ALT (外国人講師)
藤田 明子	先生	→	スクールカウンセラー
中井 正己	副主幹	→	事務
松岡 和則	校務員		

いよいよ平成28年度のスタート

入学式が終わり、3学年が揃い、対面式・クラブ紹介なども終わりいよいよ本格的に授業も始まります。

4月は、スポーツテスト、家庭訪問、ゴールデンウィークが終わると5月には、3年生の修学旅行、1年生の宿泊学習、その間に中間考査、あっという間に6月の体育大会、といった具合にたくさんの行事が詰まっています。毎日の授業の復習など計画的に学習を続けて行きましょう。将来の進路決定へ向けて、自学自習・家庭学習の習慣を身につけましょう。

また、部活動をしている3年生にとっては、最後の総体まであと3ヶ月です、悔いを残さぬよう1日でも長く、今の仲間たちと過ごす時間を大切にして下さい。文武両道でこの期間を乗り越えられた人は、必ず来春の進路選択においても目標達成ができる人へと成長するでしょう。

頑張れ！チーム常陽

そろそろ、市民スポーツ祭の季節がやって来ます。各種目で抽選会も始まっているようです、目標は高く、結果を恐れず、日々の練習を信じて、仲間を信じ、自分を信じ、一杯戦ってきて下さい、結果は必ずついてきます。



《今月の言葉》

『 微笑みは、最良のおくりもの 』

あなたの微笑みは、きっと誰かを元気にかえます。
もちろんあなた自身も元気になります。
思いやりと感謝を忘れずに。